

[4 Tips Mencari Vila dengan Harga Terjangkau dan Nyaman di Lembang](#)

Ditulis oleh Dian Andriani pada Sabtu, 30 November 2019



Mencari vila di Lembang sebenarnya bukanlah hal sulit yang dilakukan. Ada banyak rekomendasi dan pilihan vila yang tepat untuk Anda yang ingin berwisata di Lembang dengan [Traveloka](#).

Ada beberapa pilihan vila dari yang murah sampai mahal untuk ditempati. Bila ingin mencari vila murah dan nyaman, maka Anda bisa memperhatikan beberapa hal dibawah ini.

Terapkanlah beberapa tips mudah untuk mencari vila tepat di daerah Lembang.

1. Hindari Menyewa Vila di Saat Liburan atau Hari Libur

Untuk mendapatkan harga sewa vila yang murah di daerah Lembang, maka Anda harus

jeli dan cerdas. Hindarilah menyewa vila saat hari libur tiba.

Hal ini disebabkan jumlah wisatawan yang datang ke Lembang sangat banyak saat hari libur sehingga membuat banyak vila dan penginapan penuh.

Tentu saja ini akan memaksa pihak pengelola vila dan penginapan menaikkan harga sewa vila di Lembang.

Walaupun hari libur adalah waktu terbaik untuk mengunjungi Lembang, usahakan mencari alternatif hari lain untuk berkunjung di Lembang.

Selain harga sewa vila dan penginapan menjadi mahal, Anda kurang bisa menikmati suasana dan liburan Anda di Lembang dengan maksimal karena terlalu padat wisatawan.

Anda juga bisa menyewa vila di Lembang jauh – jauh hari sebelum hari libur agar memperoleh harga lebih murah dibandingkan Anda menyewanya dengan waktu yang mendadak.

Baca juga: [Synchronize Festival 2019: Raisa hingga Didi Kempot, Spirit Lintas Generasi](#)

2. Memesan Vila di Lembang Secara Rombongan

Cara lainnya untuk mendapatkan harga sewa vila di Lembang yang terjangkau adalah mememesannya secara rombongan ataupun grup. Menyewa vila dengan jumlah banyak pastinya akan memperoleh harga yang jauh lebih murah.

Terlebih lagi Anda menyewanya dalam jumlah rombongan besar. Biasanya Anda akan memperoleh harga diskon dan terjangkau. Hal ini berbeda saat Anda memesan vila di Lembang secara individual. Pastinya Anda akan mendapatkan harga lebih tinggi.

Keuntungan lain menyewa vila dengan rombongan adalah memperoleh suasana kekeluargaan yang ramai dan nyaman. Anda akan merasa di rumah saat berwisata di Lembang.

3. Memanfaatkan Jasa Agen untuk Menyewa Vila di Lembang

Bila Anda bingung bagaimana cara menyewa vila di daerah Lembang, tak perlu khawatir. Karena, Anda bisa memanfaatkan jasa agen yang menyediakan layanan dan pilihan vila bagus dengan berbagai tingkatan harga di daerah Lembang.

Jasa agen penyedia layanan vila ini akan memberikan informasi bagus dan menarik untuk persewaan vila dengan harga murah dan terjangkau di daerah Lembang. Dengan adanya jasa agen vila tersebut maka Anda bisa menyesuaikan dengan budget Anda saat berkunjung ke Lembang.

Bahkan beberapa jasa agen akan menyediakan beberapa paket dengan harga promosi yang menarik. Terkadang akan menyediakan harga promo di saat hari libur juga. Tentu saja ini sangat menarik bagi Anda yang memiliki budget terbatas saat ingin berlibur ke Lembang.

Baca juga: [Aktif Hidupkan Komunitas Pelestari Naskah, Penulis Alif.ID Raih "Nugra Jasadarma Pustaloka"](#)

Jasa agen vila ini akan menyediakan vila di Lembang dengan harga terjangkau dan nyaman baik bagi rombongan ataupun individual.

4. Memesan Via Daring

Langkah terakhir yang bisa dilakukan untuk mendapatkan harga vila di Lembang yang murah adalah membooking vila secara *online*/dalam jaringan (daring). Situs – situs travel daring biasanya sudah bekerja sama dengan vila dan penginapan di Lembang sehingga terkadang akan memberikan promo – promo menarik bagi pelanggan.

Anda bisa mendapatkan harga sewa vila di Lembang lebih murah dibandingkan Anda memesan sendiri tanpa bantuan pihak ketiga ataupun secara *online*. Semoga tips ini berguna. (SI)